

Por fin cerrarán escombrera de la 50



La escombrera de la Autopista Simón Bolívar con Carrera 50 funcionará hasta este lunes. Así lo aseguró el director del Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, Luis Alfonso Rodríguez.

El cierre de este lugar obedece al cumplimiento de un fallo judicial de hace siete años, cuando se le dieron al Municipio seis meses para clausurar y sustituir los vehículos de tracción animal. “Esa escombrera va a estar cerrada a partir de este lunes 8 de agosto, es la fecha límite”, aseguró Rodríguez.

Para evitar que los carretilleros continúen llevando escombros a este lugar la autoridad ambiental anunció fuertes controles. “Vamos a realizar operativos al respecto. No vamos a permitir que se arrojen escombros en este lugar y menos en canales y quebradas de la ciudad. Vamos a tener personal en puntos específicos; vamos a estar a la caza de carretillas ilegales y de quien arroje escombros en sitios ilegales”, aseguró el director del Dagma.



Solucion definitiva

Respecto a la adquisición del nuevo lote para la escombrera de la ciudad, o la denominada estación de transferencia, Rodríguez indicó que el predio escogido, la antigua sede de la empresa de buses Verde Plateada, ubicado en la Calle 70 # 26N – 03, está en proceso de compra. “Esta será un hecho en la medida que podamos adquirir el predio y convencer a la comunidad que esto se trata de un sitio manejado técnicamente. Pero el bien ya fue declarado de utilidad pública”, dijo Rodríguez.

El funcionario agregó que “a medida que avancemos en la solución definitiva, es decir hasta que tengamos una estación de transferencia de escombros, todo lo que implementemos por ahora es provisional. Lo que no quiere decir que vamos a bajar la guardia”.

En la capital del Valle es frecuente encontrar escombros en los parques, separadores viales y zonas verdes. Cabe anotar que por arrojar desechos en vía pública una persona puede ser sancionada con una multa que oscila entre \$1 millón y \$12 millones. “Se necesita un gran esfuerzo de cultura ciudadana para que entiendan la gravedad del asunto. Una escombrera ilegal es un foco de enfermedades y los escombros mal depositados pueden generar problemas en la época de invierno”, puntualizó la autoridad ambiental de la ciudad.